

Lundi 1er Mars

Je suis allée à la plage.
Je suis allée me baigner.
Et j'ai vu des gens.
Ils étaient très beaux.
Alors je suis allée vers eux.
Et j'ai sucé leur sang.

Mardi 2 Mars

J'ai vu une copine.
Elle était vraiment délicieuse.
Alors j'ai sorti mes dents de Vampiresse.
Et j'ai sucé son sang.
Alors elle est tombée par terre.

Mercredi 3 Mars

Je suis au supermarché.
J'ai pris de la bonne viande.
Et j'ai vu une personne.
Alors je lui ai dit : « Bonjour Madame ».
Elle était à croquer, délicieuse et jolie.
Alors je l'ai mangée.
Et ils sont partis.

Marie la Vampiresse



Penser à sortir le bol
de sang du frigidaire